

ネイチャー・ウォーク

平成 27 年 3 月号

2015. 3. 22 発行

(通巻第 255 号)

ECO  SAITAMA 公益財団法人 埼玉県生態系保護協会

：部会：自然を歩く会

■先月のネイチャーウォーク

冬鳥と田畑のある風景

みんなまずは吉川にいきましょう！

(JR 武蔵野線 三郷駅～吉川美南駅)

2月のネイチャーウォークは、江戸川を渡るともう千葉県の吉川市を訪ねました。石川支部長をはじめ、吉川支部の方々にご案内いただきました。

どんよりとした曇り空でしたが、16名の参加がありました。



駅を出るとすぐ堤防が見えました



堤防上を進みます



江戸川の堤防の上からは河川敷が見渡せました。

堤防上を 5km ほど進む間に 2 か所の渡し跡がありました。以前は重要な交通だったのでしょう。

ゴルフ場や工事をしているところもありましたが、いい河畔林が残っているところもあり、堤防を飛び越えていくキジとタゲリが観察できました。いつもはノスリもいるそうですが、当日は姿を見せませんでした。また、新しい舗装の上にカモの落し物が…。早朝や夜にはカモが闊歩しているのかもしれない。



堤防を降りると水田のある風景が広がります。田んぼにはダイサギとアオサギがいました。また、民家の庭先でフキノトウを発見しました。まだ寒かったのですが、春はもうすぐですね。



お昼は、元吉川支部長の高崎様に場所を提供していただき、揚げたてのおかきをごちそうになりました。ありがとうございました。



どさんこの馬たちがお出迎え



ストーブで暖まりました



吉川のなまずマンホール



サンクチュアリで、アカゲラ発見！

午後は、大場川の起点を見つつ、一路南下。途中のサンクチュアリではアカゲラが出て盛り上がりました。この場所では初めて出たのではないかと石川支部長。思わぬ大発見でした！その後、開発の危機にある田園風景の中を歩き、雨に降られることなく吉川南駅に到着できました。皆さん、お疲れ様でした。